

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala berkat dan kuasa-Nya yang senantiasa menyertai, memelihara dan mencukupkan serta menolong penulis selama memulai perkuliahan sampai melakukan penelitian dan penyusunan skripsi, sehingga semuanya berjalan dengan baik. Judul penelitian yang dipilih adalah **“Uji Efektifitas Ekstrak Daun Alpikat (*Persea ameriacana MILL*) Sebagai Antioksidan Terhadap Minyak Goreng”**. Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini dengan kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposal penelitian sampai penyusunan skripsi, antara lain kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, dengan penuh kesabaran memberikan nasehat dan bimbingan, kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis dalam perkuliahan. Serta Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, Ibu Dra. Nurmalis, M.Si, dan Ibu Lisnawati, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan demi selesainya skripsi ini.

Teristimewa kepada orangtua yang saya kasihi Ayahanda M. Tambunsaribu, dan Ibunda Ernita Sirait, yang telah memberikan dukungan, doa dan kasih sayang serta dukungan materi kepada penulis. Terimakasih juga kepada Kakak, Abang, dan Adikku yang tercinta (Minarti, Roni, Toni, dan Silva Tambunsaribu (MIROTOROSIL GROUP)), Juga sahabat-sahabatku Westly Tambunan yang setia menemani, Tetty Tobing yang memberikan klarifikasi, Appara Sintong Sihombing, k' Maya Simarmata, k' Arifista Harefa, Andry STMRG siganteng, Lellys Sofie, Teman sekamar Bg Gencan Vifoly Damanik, May Pupu dan seluruh teman seperjuangan Kimia NK 08 yang mendukung penulis selama perkuliahan dan

penelitian. Teristimewa juga buat Astuti N. Sinambela yang selalu sabar, serta memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis selama dalam perkuliahan hingga selesai.

Penulis menyadari bahwa banyak kekurangan baik dari segi tata bahasa maupun isi, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi menuju keberhasilan. Dan ilmu yang didapat penulis dapat diamalkan untuk kepentingan mulia dan berguna bagi orang lain. Akhirnya atas semua bantuan, bimbingan dan doa dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Februari 2013

Penulis

Rocky R T Tambunsaribu

THE
Character Building
UNIVERSITY